

DIFERENCIAS ENTRE LOS CONTROLES DE CUMPLIMIENTO DE ALCOHOL Y LAS AUDITORÍAS

¿Qué son los controles y qué son las auditorías?



Los controles de cumplimiento son una estrategia eficaz y económica que controla el acceso de los jóvenes al alcohol en los puntos de venta al por menor. Se utilizan jóvenes voluntarios para comprobar que los minoristas cumplen el reglamento sobre la venta de alcohol a menores.

El reporte "[Enfrentando la adicción en Estados Unidos: Informe del Director General de Sanidad sobre el alcohol, las drogas y la salud](#)", elaborado por la Administración de Servicios de Salud Mental y Abuso de Sustancias (SAMHSA) y la Oficina del Cirujano General (OSG) (2016), describe el uso de controles de cumplimiento como "una forma eficaz de reducir el consumo de alcohol entre los menores."

Los los controles de cumplimiento y las auditorías son distintos. En Illinois, las autoridades encargadas de hacer cumplir la ley (y los minoristas de alcohol con licencia) están autorizados por ley a realizar controles de cumplimiento de alcohol. Las autoridades deben completar una sesión de capacitación de cuatro horas para ser supervisores de los controles. Las coaliciones o entidades no policiales pueden realizar auditorías de cumplimiento de alcohol.

Ley de Illinois que regula los controles de cumplimiento de alcohol

El artículo 235 ILCS 5/6-16.1 permite a los minoristas y a las autoridades locales llevar a cabo controles de cumplimiento para garantizar la aplicación de la Ley de Control del Alcohol. La ley indica:

- que la Junta de Capacitación y Normas Policiales de Illinois elabore unas directrices y una pauta modelo para llevar a cabo controles de cumplimiento.
- que las personas asignadas para supervisar los controles de cumplimiento reciban capacitación en un curso aprobado por la Junta de Capacitación y Normas Policiales de Illinois.
- que un comisionado local de bebidas alcohólicas o un organismo local de controles del cumplimiento de alcohol establezca una política y unas normas para las operaciones de control.

Cómo funcionan los controles de cumplimiento de alcohol

Bajo la supervisión de las autoridades policiales, jóvenes menores de veintiún años acuden a establecimientos minoristas para determinar si los empleados se niegan a vender alcohol a los jóvenes compradores. Si el empleado no cumple con la normativa al vender o proporcionar alcohol a un joven comprador, el agente de policía interviene y toma las medidas oportunas para hacer frente a la venta ilegal.

Las coaliciones pueden ayudar a generar apoyo para esta estrategia presentando datos sobre el acceso en tiendas minoristas a los miembros de la comunidad y a los padres. Pueden proporcionar acceso a jóvenes voluntarios. Las coaliciones también pueden facilitar la financiación para los controles de cumplimiento. Las coaliciones locales pueden solicitar y coordinar capacitación a las fuerzas policiales por parte del APRC. Sin embargo, las coaliciones no pueden realizar controles de cumplimiento de la ley del alcohol sin un agente policial capacitado. Las coaliciones pueden realizar auditorías de cumplimiento de la ley del alcohol.



Auditoría básica de cumplimiento normativo



Establecer una muestra representativa para la auditoría



Usar adultos de aspecto juvenil (mayores de 21 años)



Con fines educativos, no punitivos.



Auditoría no relacionada con la aplicación de la ley

Cómo funcionan las auditorías de cumplimiento de alcohol

Las auditorías de cumplimiento de alcohol se utilizan para establecer una referencia sobre los índices de cumplimiento locales. También se conocen como programas de "compradores secretos." Sin embargo son diferentes a los controles de cumplimiento. Una de las diferencias es que los voluntarios son mayores de edad, pero tienen aspecto juvenil. Además, las auditorías son oportunidades educativas, no punitivas, ya que el voluntario es mayor de edad, por lo que no hay infracción. Las coaliciones y los minoristas pueden realizar estas auditorías para obtener una referencia. Esta información se puede combinar con los datos de las encuestas a los jóvenes sobre el acceso a las tiendas minoristas para justificar la implementación y financiación de controles de cumplimiento de alcohol.

Cómo puede ayudar el APRC

El Centro de Recursos sobre Políticas sobre el Alcohol (APRC) de Prevention First proporciona a líderes municipales, coaliciones y autoridades policiales recursos, herramientas, capacitación y asistencia para el desarrollo de políticas sobre el alcohol basadas en datos empíricos y estrategias sociales de prevención.

El APRC se ha asociado con el Departamento de Inspección de la Comisión de Regulación de Bebidas Alcohólicas de Illinois para impartir capacitación certificada por la Junta de Capacitación y Normas Policiales de Illinois sobre el cumplimiento de las leyes de alcohol a los agentes policiales de todo Illinois. Esta capacitación cumple con el requisito legal de cuatro horas, dedicando una hora a la justicia procesal y otra a las actualizaciones legales (horas de capacitación obligatorias). Los miembros de las fuerzas policiales también recibirán un kit de herramientas para la capacitación de jóvenes sobre el cumplimiento de las leyes de alcohol.

